



Zum Jahreswechsel

Das Jahr 2014 neigt sich langsam seinem Ende zu, der SKAT macht eine Pause und es kommt die Zeit zum Nachdenken und entspannen.

Wir wünschen allen unseren Mitgliedern ein

„Frohes und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise ihrer Familien“,



sowie einen

„Guten Start“ und vor allem aber ein gesundes „Neues Jahr 2015“!

Den Vorständen unserer Vereine danken wir für die Treue und ihre Zusammenarbeit im abgelaufenen Spieljahr!

Präsidium – Skatverband Schwarzwald-Bodensee e.V.

Verantwortlich für den Inhalt:	Wolfram Vögtler
St. Katharinenweg 15 78465 Konstanz	Tel.: 07531/43451
E-Mail: w.voegtler@kabelbw.de	

Skatkurier

der Verbandsgruppe 77 Schwarzwald-Bodensee



NR. 9/14

Dezember 2014

Mitgliederversammlung 2015 EINLADUNG

Hiermit laden wir die Delegierten aller unserer Verbandsgruppe angeschlossenen Skatvereine zur Mitgliederversammlung 2015 recht herzlich ein. Die Mitgliederversammlung findet am 17. Januar 2015 im Parkrestaurant, take off Gewerbepark 1, in 78579 Neuhausen o.E. (Telefon: 07467/910022) statt und beginnt pünktlich um 14⁰⁰ Uhr. Die Lokalität ist bereits ab morgens gegen 11:00 Uhr geöffnet.

Tagesordnung

1. Berichte (VG-Präsident/VG-Gericht/ev. weitere Amtsinhaber)
2. Bericht des Schatzmeisters
3. Bericht der Kassenprüfer
4. Entlastung des Schatzmeisters
5. Wahl der Kassenprüfer (Geschäftsjahr 2015)
6. Anträge
7. Verschiedenes

Delegiertenzahl: Satzungsgemäß ist jeder Verein berechtigt, pro angefangene 20 Mitglieder, eine/n Delegierte/n zur Mitgliederversammlung zu entsenden.

Anträge an die Mitgliederversammlung müssen **schriftlich** eingereicht werden und bis spätestens zum 9. Januar 2015 unserem Skatfreund Wolfram Vögtler vorliegen.

Eine gesonderte Einladung an unsere Vereine erfolgt nicht mehr!!

Meldewesen und Skatkurier 2015 weiter elektronisch

Die Meldeunterlagen für 2015 werden durch Bernd Adelberger in den nächsten Tagen per „E-Mail“ an unsere Vereine versandt. Die Formulare sind am PC einfach handhabbar und es werden Beträge sogar automatisch hochgerechnet und damit auch der zu bezahlende Gesamtbetrag „automatisch“ vom System im Formblatt ausgewiesen. Zahlungen bitte möglichst vorab per Überweisung vornehmen und nicht erst an der Mitgliederversammlung 2015 begleichen. Die Bankverbindung der VG steht in den Meldeunterlagen.

Die Mitgliedermeldungen und auch die Anmeldungen zu unseren VG-Turnieren 2015, natürlich auch die erforderlichen Zahlungen hierzu, hätten wir gerne so bald als möglich, denn nur so sind wir an der Mitgliederversammlung im Januar 2015 über die Teilnehmerzahlen aussagefähig!

Hinweis: Für die VG-Einzelmeisterschaften ist weiterhin eine „namentliche Meldung“, getrennt nach Herren, Damen, Senioren und Junioren zwingend erforderlich unter Verwendung des entsprechenden Formulars. Das ebenfalls beiliegende Formular „Mitgliederlisten“ ist zu überprüfen (auch die Spalte Startberechtigung!) Fehlende Angaben sind zu ergänzen, bzw. wegfallende Inhalte sind zu streichen!!!!

Alle Meldeformulare sind als Anlage per E-Mail ausschließlich an Bernd Adelberger zu senden!!!!

ACHTUNG – Terminänderungen 2015

Der DSKV hat seinen Termin für den Deutschlandpokal und die Endrunde des Vorständeturniers (bisher am 29. und 30. August 2015) „neu“ festgelegt. Neuer Termin ist nun am 1. August (Deutschlandpokal) und 2. August (Endrunde Vorständeturnier) 2015!! Spielort ist voraussichtlich MARITIM-Hotel „pro arte“ in Berlin.

Da auf dem neuen Termin ursprünglich die Zwischenrunde des Vorständeturniers auf LV-Ebene lag, musste der Landesverband ebenfalls neu terminieren! Der neue Termin ist auf Sonntag, den 7. Juni 2015 festgelegt. Beginn und Spielstätte (TV-Heim Möglingen) bleiben gleich.

XXXI. Skatkongress Berlin – war er die Reise wert?

Die letzten 4 Jahre seit dem Kongress in Hannover gingen wie im Flug vorbei und mit Berlin stand nun der XXXI. Skatkongress vor der Tür. Nach Berlin waren mit Bernd Adelberger und Erich Spingler 2 Skatfreunde unserer Verbandsgruppe delegiert. Gleiches gilt für Brigitte Hille und Wolfram Vögtler, die allerdings im Auftrag des Skatverbandes Baden-Württemberg e.V. teilgenommen haben. Wie in den Kongressen zuvor wurde viel geredet, aber auch das Eine oder Andere zerredet. Schlussendlich wurden aber dann gute und akzeptable Ergebnisse erzielt.

Unser Antrag auf Zulassung von „Gemischten Herrenmannschaften“ ab dem Spieljahr 2016 wurde mit großer Mehrheit „abgelehnt“!

Die wichtigsten Veränderungen geben wir hier in Kürze an unsere Mitglieder weiter (Weiteres ist im Skatfreund und im Internet nachzulesen):

DSKV-Präsidium: Wurde in der bisherigen Form wiedergewählt. Der 2. Vizepräsident wurde abgeschafft. Neu im Präsidium ist Sabine König aus Berlin als Jugendleiterin!

Ab 2016 wird der DSKV-Beitrag nach nunmehr 10 Jahren ohne Beitragserhöhung um 2 € erhöht. Den Vereinen, den Verbandsgruppen und den Landesverbänden wird schon heute empfohlen, dies rechtzeitig zu berücksichtigen!

Dem Antrag zur Aufnahme von Rommé in den DSKV wurde nicht zugestimmt.

Unterm Strich gesagt: „Ja - Berlin war die Reise wert“!